



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Les jeunes et les amis de la Lékié s'unissent pour lutter contre le changement climatique et ses impacts.

**Monatéle, Cameroun – 26 février 2024** : Plusieurs dizaines de jeunes se sont mobilisés dans le cadre d'une association dénommée Jeunesse de la Lékié pour l'action climatique « JLAC » afin de créer un cadre de réflexion et d'action contre le changement climatique et ses effets néfastes dans la Lékié et au-delà.

Le département de la Lékié, comme le reste du monde, subit de plein fouet les affres croissants des changements climatiques avec des impacts réels tels que la baisse drastique de la production agricole, la déforestation, l'assèchement des cours d'eau, les conflits, les migrations climatiques, la perte des moyens de subsistance, et bien d'autres.

Face à cette grave crise, le Gouvernement de la République et d'autres acteurs ont mis sur pied diverses politiques et initiatives destinées à inverser la tendance. C'est une course de longue haleine qui nécessite à la fois un changement de mentalité et les efforts concertés de tous.

« C'est dans cette optique que nous avons décidé sans tarder de mobiliser l'énergie et la créativité de la jeunesse, l'ingénierie sociale et les traditions locales léguées par nos ancêtres ainsi que le dynamisme des masses rurales pour stopper les ravages du changement climatique ainsi que leurs conséquences socio-économiques et écologiques, » assure M. Alain NGONO, Président de l'Association.

« Nous avons conscience que la crise environnementale est l'une des plus graves menaces de notre époque. Notre association, et ceux qui se joindront à nous, allons travailler de concert avec le gouvernement, la société civile et les différents partenaires au développement pour des solutions pratiques et viables à ce phénomène qui ne connaît pas de races ni de frontières », a ajouté Mlle Arielle Ambomo Nkada, vice-présidente et environnementaliste.

JLAC compte déjà une quarantaine de membres en son sein issus des différents arrondissements de la Lékié et au-delà. L'association prévoit diverses activités de sensibilisation, de réflexion et d'actions pour l'année 2024 et reste ouverte à toute collaboration dans cette bataille pour la durabilité, la paix et la prospérité dans la Lékié.

FIN

### À propos de JLAC

JLAC est une initiative regroupant les jeunes issus de la Lékié ou y résidant pour réfléchir sur des moyens décisifs et innovants permettant à notre génération d'apporter des réponses concrètes aux enjeux climatiques affectant le sol, l'hydrographie, le relief, la flore et la faune de ce grand département. Son siège se trouve à Monatéle.

Pour plus d'infos, consultez notre site web : <https://jlac-lekie.org/>



BP. 141. Monatéle Cameroun

105/RDA/JO3/SAAJP

+237 652 066 178 • 675 484 680



+237 652 066 178



@jlaclerie



[www.jlac-lekie.org](http://www.jlac-lekie.org)



Jeunesse de la Lékié pour l'Action Climatique



[jlac@jlac-lekie.org](mailto:jlac@jlac-lekie.org) · [jlac-lekie@gmail.com](mailto:jlac-lekie@gmail.com)



Jeunesse de la Lékié pour l'Action Climatique - JLAC